

# 東小学校だより

N O. 8 (266号)



令和6年9月19日  
東小学校  
文責：加藤 正一

9月に入り、2学期真ん中。子どもたちは、生活や総合の体験活動・運動会・旅行・陸上などの学校行事もあり、みんな張り切っています。子どもたちの良さが爆発です。

## 横浜で観光～6年生～

9月3日(水)～4日(木)

昭和47(1972)年、昭和村に「横浜市少年自然の家 赤城林間学園」が開設されました。この時から、子どもたちを中心に、昭和村と横浜市との交流が始まりました。そして、今年も、その横浜市で「横浜臨海学校」が行われました。

昭和村、横浜市の方々のお陰様をもちまして、中華街でのおいしいお食事や初めてのスケート体験・野球観戦など、楽しい2日間の観光となりました。

ありがとうございます。



※ 平成25(2013)年に、昭和村と横浜市は、友好・交流の協定を結んでいます。東小と横浜市の学校との教育活動での結びつきなど、今後の発展を探っています。

## モルック～5年生・4年生～

9月4日(木)

スポーツ推進員の皆さんから“モルック”をご紹介いただきました。

モルックは、フィンランド発祥のアウトドアスポーツです。木の棒（モルック）を投げて、12本のピン（スキットル）を倒すゲームです。シンプルだけど、とても楽しいのです。

子どもたちは、あっという間に引き込まれ、ゲームを競いました。誰でも楽しめるスポーツって、素晴らしいですね。

スポーツ推進員の皆さん、ありがとうございます。また、ちよくちよくお越し下さい。



## 2学期も【東小発！素敵な（楽しい）騒ぎ】ご期待ください。

これから、学年の旅行・運動会・マラソン大会・生活や総合の体験活動等、行われます。東小の子どもたちの良さが、存分に発揮される時です。ご期待ください。

また、日頃よりの、保護者の皆様のご理解とご協力に、改めて感謝申し上げます。

東小では、特に2学期“授業”に力を入れています。子どもが「できた！」「わかった！」と深く納得できるよう、一人一人の子どもが主役となる魅力あふれる工夫を目指しています。まずは、各先生の得意な教科から…(加藤)